



championnat Inter-Académies de rugby

publié le 04/04/2016

Une belle 4ème place

Après avoir bataillé toute l'après-midi, les minimales filles de Jean Rostand se sont inclinées d'un petit essai en petite finale et terminent à une belle quatrième place.

Malgré une légitime déception les minimales filles peuvent être fières de leur parcours.

Bravo pour leur courage et leur combativité.

Merci à nos jeunes officiels.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.